

Lettre de la municipalité – mars-avril 2019

La salle des fêtes fonctionne et retrouve un rythme soutenu d'activités.

- Samedi 23 mars midi, le repas de l'association des chasseurs,
- Vendredi 29 mars à 20h30, une soirée théâtre (entrée libre),
- Vendredi 5 avril à 14h30 le loto des « Chênes Verts », puis tous les premiers vendredis de chaque mois et, samedi 13 avril à 14h30 le « Grand Loto ».

La location de la salle est à réserver à la mairie : associations montignacaises 40€, particuliers de Montignac 70€, personnes extérieures 120€. Une caution de 150€ et une attestation d'assurance Responsabilité Civile sera demandée.



Un rendez-vous important pour trouver un emploi :

Vendredi 5 avril de 8h30 à 13h "job dating" : rencontrez les employeurs dans le hall de l'Hôtel de Ville de Miramont de Guyenne, organisé par la Communauté des Communes du Pays de Lauzun.

Informations pratiques de la mairie :

Le secrétariat de mairie est ouvert le matin lundi, mardi, jeudi et vendredi et assuré en alternance par Adeline Nardo et Gaëlle Georgelin qui a repris son poste à mi-temps.

Le secrétariat vient en aide à ceux qui ne peuvent assurer eux-mêmes l'enregistrement de leur véhicule afin d'accéder à la **déchetterie de Miramont**.

Il en va de même pour les **changements d'adresses** pour lesquels l'opération est parfois difficile en ce qui concerne la carte grise : on rappelle que ce changement est nécessaire seulement en raison du risque de ne pas recevoir la notification d'éventuelles amendes et donc de se voir appliquer des majorations. Ce changement est gratuit mais il impose une nouvelle immatriculation si vous avez une immatriculation selon l'ancien standard (avec le N° du département). La mairie vous remercie de votre compréhension (sachant qu'en tout état de cause, cette nouvelle immatriculation serait obligatoire en cas de vente du véhicule).

Inscription sur les listes électorales : en vue des élections européennes du 26 mai, la date limite d'inscription est le samedi 30 mars, où une permanence sera assurée à la mairie de 9h à 13h.

Logement T3 à louer au-dessus de l'école-mairie : adressez-vous à la mairie ou téléphonez au 06.77.98.04.44.

Le multiservice reprend ses horaires habituels le lundi : 8h à 12h30 (au lieu de 11h30).

Inscrivez-vous avant le 15 avril à la mairie pour un cycle d'initiation et de perfectionnement informatique : après la première initiation effectuée par l'UNA au printemps dernier (2h par semaine pendant 12 semaines), il en est prévu une seconde pour celles et ceux qui veulent reprendre ou approfondir.

Vie associative

Dans le fil des contacts établis avec nos concitoyens britanniques (organisation de stages bilingues pour les enfants avec le concours de la « Old school de St Colomb, invitations à des « garden parties » par des néo arrivants, construction d'un « pub » à l'entrée du village...) une nouvelle initiative de **Ian McCallion nous invite à créer un « Club Franglais » pour nous familiariser avec nos langues étrangères respectives.** Voici son message et si vous êtes intéressés contactez-le : ian.mccallion@gmail.com, ou téléphone 00 44 77 81 86 3074, ou « Croix de Taly, 167 route de Laperche 47 800 Montignac-de-Lauzun) :

I would like to start a "Franglais club" in Montignac de Lauzun for those of us, English and French, who want to improve our foreign language skills. Below are just my ideas at the moment we can change anything!

We'll meet each month either in someone's home or in one of the village's communal spaces, or in the pub when it ready.

We'll talk each other's languages, read short texts and perhaps watch short videos in a convivial atmosphere.

Membership of the club will be free but we will make a small contribution to costs incurred by hosts of the meetings we attend.

In short, we will be each other's teachers, students and friends!

Je voudrais lancer un club de « Franglais » à Montignac-de-Lauzun pour tous ceux qui, Anglais ou Français, veulent améliorer leur connaissance en langue étrangère. Ci-dessous quelques premières idées, parmi d'autres.

Nous pourrions nous rencontrer chaque mois chez l'un de nous ou dans une salle communale, ou encore dans le pub lorsqu'il sera ouvert.

Nous pourrions ainsi parler chacun dans la langue des autres, lire des textes ou encore voir des vidéos dans une atmosphère conviviale.

Le club pourra faire partie d'une association locale, il est ouvert à tous avec une simple participation aux dépenses d'hébergement ou de repas.

Il s'agit en somme d'être mutuellement à la fois enseignants, étudiants et amis.

Au moment où nous bouclons cette lettre,

Hommage à Marcelle Paponneau

Montignac perd une de ses doyennes : nombreux sont ceux qui ont tenu à assister aux obsèques de Marcelle Paponneau, née Serin, qui a été depuis très longtemps au cœur de la vie du village, d'abord en tenant durant trois décennies, avec son époux Roland, l'épicerie du 1 route de Miramont, puis, durant ses années de retraite, en écrivant de nombreuses poésies dont plusieurs recueils furent publiés, récompensés par des prix et la remise des Palmes Académiques en 2010. Privée peu à peu de sa vue et de son autonomie elle ne se résigna que l'été dernier à rejoindre la maison de retraite de Miramont où elle est décédée dans 97ème année. Toute la municipalité tient à lui rendre hommage et transmet ses condoléances à ses enfants et ses proches.